

L'actu du jour

Nicolas Sarkozy fait-il la course pour redevenir président ?

Nicolas Sarkozy a annoncé dimanche dernier qu'il était candidat à la présidence de son parti. Ancien président de la République, il avait arrêté son métier d'homme politique en mai 2012, après l'élection de François Hollande.



(© Lionel BONAVENTURE / AFP)

Suite à sa défaite, à l'élection présidentielle de 2012, Nicolas Sarkozy s'était appliqué à montrer qu'il était redevenu un homme comme les autres, un Français « normal ». Barbe de trois jours, tenue décontractée : **dans ses apparitions publiques, il s'attachait à bien montrer qu'il ne s'occupait plus de politique.** Pour son retour, il se présente un peu comme le sauveur du pays : « il doit revenir », parce que les Français auraient besoin de lui. Ce retour est un peu comme une première étape avant la nouvelle campagne présidentielle de 2017.

Donner une bonne image

Et, comme pour tout homme politique, Nicolas Sarkozy est soucieux de donner une bonne image de lui, à travers les photos et les reportages qui seront diffusés dans les médias. Régulièrement, il sort faire son jogging en plein Paris, et se laisse prendre en photo. La photo que tu vois a été prise juste avant qu'il annonce son retour : une bonne façon pour lui de montrer qu'il est toujours en forme ! **Pour convaincre les Français, les hommes politiques se mettent en scène**, cela s'appelle « la communication », et aujourd'hui, grâce à Internet, les images circulent très vite et touchent un large public. Elles jouent donc un rôle déterminant.

Pour en découvrir davantage, clique sur les icônes interactives de la photo ci-dessous :



Régis Groperrin avec Agnès Barber

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)